

HIJO DE LA ARAUCANIA, POETA DEL MUNDO

# Un homenaje a Pablo Neruda

Con la presencia de diversas autoridades e invitados especiales de diversos ámbitos, se realizó el esperado lanzamiento del libro "Pablo Neruda, Hijo de La Araucanía, Poeta del mundo" en que el docente Jubal Varas Acosta, hizo una completa recopilación de la vida y obra del Premio Nobel, en esta ocasión, que lo tomó más de un año de trabajo y que fue patrocinada por El Diario Austral.

En sus páginas, el libro no sólo comprende los diversos poemas de la vida y obra del poeta, sino que además la recopilación de fotografías, bocetos y manuscritos, que constituyeron un atractivo adicional a este texto que recibió muy buenas críticas en el extranjero. Por otra parte, y para facilitar el entendimiento de la obra de Neruda y acercarla a las nuevas generaciones, el autor ordenó sus clásicos poemas a través de las diversas etapas de su inspiración y vida.

## NACIO EN TEMUICO

En la ceremonia, realizada en dependencias del Hotel Te-

• Ayer se realizó el lanzamiento de un libro recopilatorio de la vida y obra del poeta, que contó con el patrocinio de El Diario Austral.

mero, se contó con la participación del presidente de la Fundación Pablo Neruda, Juan Agustín Figueroa, además del Director de El Diario Austral, Alex Trautmann, quien realizó un emotivo discurso, destacando la vida y obra del Premio Nobel, además de recordar que en las páginas de este Diario, se resguardan también los primeros escritos de Pablo Neruda y su poesía escondida. A la cita asistieron además el gerente general de la Sociedad Periodística Araucaria, Lilité Medina, y altos ejecutivos de esta empresa.

En el lugar, también se pudieron escuchar algunas de las creaciones más emblemáticas e importantes del poeta, con la emotiva interpretación de un declamador, quien acompañado por melodiosos acordes en guitarra, dio vida a los clásicos poemas 15 y 20, provocando los aplausos espontáneos del público presente.

Como era de esperar, se habló de la importancia de esta zona y nuestra ciudad, en la inspiración del Nobel. Es así como la frase "Neruda nació en Temuco", que da vida a los celebraciones del centenario de su nacimiento, fue respaldada por el propio presidente de la

Fundación Pablo Neruda, Juan Agustín Figueroa, quien señaló a los presentes, "Es Ricardo Eliecer Neftali Reyes Basualto nacido en Parral, y es Pablo Neruda hijo de La Araucanía".

Por su parte Jubal Varas, autor del libro, no dejó de mostrar su emoción por este sueno cumplido y aseguró que en los próximos meses su obra será traducida al italiano y será lanzada en España.

Por Rubén Sagredo M.



El Director de El Diario Austral, Alex Trautmann, realizó un discurso destacando la vida y obra del Nobel.

## Un homenaje a Pablo Neruda [artículo] Rubén Sagredo M.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Sagredo M., Rubén

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Un homenaje a Pablo Neruda [artículo] Rubén Sagredo M.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)